

Einige Akteure

Sie spielen im Windkraft-Streit eine Rolle



Dieter Hallmann gehört zum Vorstand der Energiegenossenschaft Ingersheim. Die Genossenschaft hat im Mai 2010 die Genehmigung für den Bau und den Betrieb der Windkraftanlage Ingersheim beantragt.



Walter Müller aus Besigheim steht öffentlich für den Widerstand gegen die Windkraftanlage in Ingersheim. Er ist Sprecher der Bürgerinitiative Gegenwind Husarenhof, deren Ziel es ist, den Bau des Windrads zu verhindern.



Johannes Schmalz, Regierungspräsident in Stuttgart. Seine Behörde muss die Einwände gegen die Bau-Genehmigung für die Windkraftanlage durch das Landratsamt Ludwigsburg bewerten und darüber entscheiden.



Dr. Rainer Haas erteilte als Landrat des Kreises Ludwigsburg nach monatelanger Prüfung die Genehmigung zum Bau der Windkraftanlage Ingersheim und muss nun über einen Sofortvollzug entscheiden.



Franz Untersteller ist Grünen-Umweltminister in Baden-Württemberg mit dem ehemaligen Wahlkreis Bietigheim-Bissingen. Er steht für die Energie-wende im Land und damit auch für die Windkraftanlage in Ingersheim.



Werner Wöfle (Grüne) ist Vorsitzender des Petitionsausschusses des Landtags. Der Ausschuss hat die Einwände gegen das Windrad zurückgewiesen und damit einen entscheidenden Impuls für den Bau gegeben.